
0823十七常理 1 

基隆市教師職業工會第一屆第十七次常務理事會議紀錄 
 
時間：民國 102年 8月 24日(星期六)下午 1時 

地點：宜蘭縣三星鄉丹頂楓塘歐風民宿(三星鄉大洲村安農北路二段 109號) 

主席：戴世麒        記錄：張有恒 

出席人員：顧翠琴、戴世麒、朱奕勳 

列席人員：監事會召集人陳俊明、秘書長張有恒 

 

一、主席報告出列席情形：常務理事全員出席。監事會召集人陳俊明、秘書長

張有恒列席。 

二、確認議程：無異議認可。 

三、確認上次會議紀錄並報告執行情形：通過。 

 第一屆第十六次常務理事會 1020604會議紀錄（如附件一） 

執行情形： 

案號 議案 決議 執行情形 

1-16-1 審查本會五月份帳目 通過 依決議執

行 

1-16-2 八月至明年三月常務

理事會開會日期 

開會日期 

8月 23日(五)、9月 10日(二)、

11月 5日(二)、12月 3日(二)、

2月 11日(二)、3月 4日(二) 

 

開會時間 

除 8月 23日(五)開會時間安排於

下午外，其餘日期皆為晚上 6點 

8月 23日

開會時間

因故調整

至 8月 24

日召開 

 

餘依決議

執行 

1-16-3 規劃於暑假期間，辦

理本會二天一夜幹部

訓練營 

規劃於 8月 24日(六)、8月 25日

(日)辦理 
依決議執

行 

 

四、工作報告： 

1、理事長以本市教師組織代表身分擔任本市「102學年度國民中小學校長

遴選委員會」委員。7月 11日下午，參加「尚智國小新聘校長遴選」會

議。 

2、7月 12日~7月 15日，理事長參加全教總安排的「金廈參訪行程暨理(監)
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事會議」，參加對象有全教總會務人員暨各縣市教師工會成員，參訪行程

包含參訪廈門大學。 

3、7月 15日上午，理事黃致誠老師出席參加全教會於金門召開之第七屆

第十次理事會，理事長亦列席參加；隨後，理事長出席參加了全教會第

七屆第十次監事會；當日下午，理事長繼續出席參加全教總第二屆第六

次理事會。 

4、7月 17日暨 8月 22日、23日，理事長參加於台北市立教育大學舉辦之

「教專評進階研習」。 

5、7月 18日，本會公告 102學年度「大手牽小手--學子高飛」計畫，會

員可於 10月 11日前提交申請計畫送審。 

6、7月 26日下午，本會由蔡進裕理事代表，隨同全教總理事長暨各縣市

教師工會代表拜會民進黨蘇貞昌先生和蔡英文女士，針對年金改革議

題，彼此交換意見。 

7、7月 29日下午，理事長參加於海洋大學辦理之「學習領導與學習共同

體」計畫研討會。 

8、8月 1日上午，本會由政策部主任陳建江老師代表參加 102學年度基隆

市市屬學校校長交接佈達典禮。 

9、8月 2日，秘書長參加教育部於國立台北教育大學辦理之「公立學校及

直轄市、縣(市)政府因應教師適用勞動三法說明會」。 

10、8月 9日~16日，理事長參加全教總辦理之「兩岸交流參訪團」，走訪

大陸山東地區。 

11、8月 13日上午，秘書長至八斗高中參加基隆市 102年度教師節表揚大

會籌備會議。 

12、8月 19日~21日，理事長參加全教總於宜蘭辦理之「工會教育」研習。 

13、8月 23日，本會於教師研習中心辦理「102年 SUPER教師經驗分享與

學生輔導管教.教師法律責任」研習。 

14、信義國小支會林儀慈老師，102學年度起，擔任全教總外事部會務人

員，日後每週四會到全教總辦公。 

 

 

五、討論事項 

 

1、案由：審查本會七月份帳目（如附件二）。 
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說明：如附件。 

決議：通過。 

 

2、案由：請討論全教總邀請本會具名加入「全國廢核行動平台」事宜。 

說明： 

一、全教總因政府的能源政策搖擺不定，核四是否續建？核電何時

除役？說不清，講不明。「核四公投案」在立法院臨時會上，又

引起很大的爭議，朝野雙方膠著，議事難以進行。 

全教總因而加入以 NGO為主組成的「全國廢核行動平台」。（如

附件三） 

二、全教總目前徵求各縣市會員工會具名加入「全國廢核行動平

台」，有意願者須提供「聯絡人」、「email」和「聯絡電話」，以

後即可隨時收到 「全國廢核行動平台」的訊息。 

決議：由理事長、深美國小黃毓杏老師擔任聯絡人。 

 

3、案由：請討論本會支持全教總參加EI(Educational International)

年費事宜，同意支付全教總參加EI年費，每人每年 50元。 

說明： 

一、EI(Educational International)是目前唯一的全球教師工會聯

盟，有 390個來自 175個國家和區域的會員工會，總會員數高

達 3 千萬人，全教會為其組織會員。會費每人約五十元，目前

全教會每年繳交約一萬人會員，長期因全教會年費每人僅二百

元，無法以完整會員數繳交，幸頼EI理解，惟參與的能量無法

突破。 

二、全教總雖會費訂四百元，但現況仍維持二百元，並未實收四百

元。明年全國層級想更名以全教總名義取代全教會成為EI會

員，努力想逐步增加入會會員人數，尋求各縣市會員工會協助

參加EI年費之意願，每人每年 50元，由全教總專帳管理。 

辦法：如案由 

決議： 同意支付全教總參加EI年費，每人每年 50元。 
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六、臨時動議：無 

七、散會：下午 1時 40分。 

 
 

 


